

ПРОБЛЕМЫ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ОБЕСПЕЧЕНИЯ НАЦИОНАЛЬНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Лихачёв Сергей Васильевич,
профессор кафедры конституционного и административного права Курского государственного университета,
доктор юридических наук, профессор
svlikhachov@yandex.ru

Ракша Наталья Станиславовна,
доцент кафедры административного и трудового права Юго-Западного государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент
nsraksha@yandex.ru

Статья посвящена рассмотрению проблемных аспектов правового регулирования обеспечения национальной безопасности Российской Федерации как одного из направлений охраны правопорядка. Установлено, что разработка и совершенствование правовых основ обеспечения национальной безопасности Российской Федерации выступают необходимым и основным условием развития системы обеспечения национальной безопасности государства.

Акцентируется на том, что для создания и поддержания необходимого уровня защищенности объектов безопасности необходима разработка системы правовых норм, регулирующих отношения в сфере национальной безопасности, способствующих определению основных направлений деятельности органов государственной власти и управления в этой сфере, обуславливающих формирование или преобразование органов обеспечения национальной безопасности и механизма контроля и надзора за их деятельностью.

В статье использован ряд методов научного исследования, в частности, анализ, синтез, классификация, формально-логический, сравнительно-правовой, историко-правовой и др.

Ключевые слова: правовое регулирование, обеспечение, национальная безопасность, усовершенствование.

ISSUES OF LEGAL REGULATION OF ENSURING THE NATIONAL SECURITY OF THE RUSSIAN FEDERATION

Sergey V. Likhachev
Professor of the Department of Constitutional and Administrative Law of the Kursk State University
LL.D., Professor

Natalya S. Raksha
Associate Professor of the Department of Administrative and Labor Law of the Southwest State University
PhD (Law), Associate Professor

The article is devoted to the consideration of problematic aspects of the legal regulation of ensuring the national security of the Russian Federation as one of the areas of law enforcement. It is established that the development and improvement of the legal framework for ensuring the national security of the Russian Federation are a necessary and basic condition for the development of the national security system of the state.

It is emphasized that in order to create and maintain the necessary level of security of security facilities, it is necessary to develop a system of legal norms regulating relations in the field of national security, contributing to the definition of the main activities of state authorities and management in this area; determining the formation or transformation of national security bodies and a mechanism for monitoring and supervising their activities.

The article uses a number of methods of scientific research, in particular, analysis, synthesis, classification, formal-logical, comparative-legal, historical-legal, etc.

Keywords: legal regulation, provision, national security, improvement.